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《令和元年度第 1回帯広市情報審査会 議事概要》 

 

１ 日 時 令和元年８月 21日（水） 10:00～11:40 

２ 場 所 帯広市役所 議会棟３階 全員協議会室 

３ 出席者 ■情報審査会 

       ・千々和会長 ・野原委員 ・阿部委員 ・岩倉委員 ・三井委員 

■情報審査会事務局 

総務部行政推進室 

・河原行政推進室長 ・松原主幹 ・浅野主査 ・玉川主任補 

 

≪議事録≫ 

 

  １ 開会 

 

２ 議事 

(1) 平成 30年度情報公開制度・個人情報保護制度の利用状況について 

(2) 諮問第１号 公文書一部開示決定処分に係る審査請求について 

 

【事務局】(1) 平成 30年度情報公開・個人情報保護制度利用状況について報告 

     ①平成 30年度利用件数報告 

＜情報公開制度＞ 

・開示請求件数 54件（うち５件取下げ） 

・請求に対する決定の内訳 全部開示 21 件、一部開示 28 件、非開示４件（う

ち不存在３件） 

・実施機関別内訳 市長 39件 教育委員会５件 公平委員会１件 公営企業管

理者３件 議会２件 

・審査請求件数 1件 

＜個人情報保護制度＞ 

・開示請求件数 ６件 

・請求に対する決定の内訳 全部開示２件、一部開示３件、非開示１件（うち

不存在１件） 

  ・実施機関別内訳 市長５件 教育委員会１件 

 

        ②令和元年度利用状況報告（令和元年８月 21日現在） 

＜情報公開制度＞ 

・公文書開示請求件数 21件（昨年同時期と比較して 14件減） 

＜個人情報保護制度＞ 

・個人情報開示請求件数 ６件（前年度同時期と比較して４件増） 
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【会長】  情報公開制度は、担当者の感覚として、制度としての浸透はしているように感

じるか 

       

【事務局】 制度ができてから時間も経過していること、また、国の件で話題になったこと

もあり、少なくとも制度があるということは、帯広市でも定着してきていると

感じる。今後はホームページ等で、どこまで情報提供を広げていけるか等を検

討する必要があると考えている。 

 

【会長】  請求の傾向を見ると、件数が大きく増えているわけではなく、過去の請求件数

と比較しても、前年度の請求件数は落ち着いているように思えるが、どのよう

に分析すべきであるか掴み切れていない。事務局には今後も粛々と適切な事務

執行に努めていただきたい。 

 

       （以降、個人情報等を扱う審議のため、報道関係者退席） 

 

 (2) 諮問第１号 公文書一部開示決定処分に係る審査請求について（以下要点のみ記載） 

   

・インカメラ手続の実施について説明 

  ・これまでの経過及び今後の進め方について説明・審議 

  ・次回審査会は、争点の整理及び非開示箇所について理解を深め、口頭意見陳述の実施 

方法等について検討することとする。 

 

                                  以 上 

 

 

 

 

※ 諮問第１号の審議及び資料は、個人情報等を扱う調査審議に関する情報のため非公開が

原則となり、本議事概要においても詳細は記載しておりません。 


